

Verein zur Förderung der Dorfgemeinschaft Breitbrunn-Gstadt e.V.

- Jahreshauptversammlung –

Freitag, 7. Februar 2020

Haus am See – Oberleitner, Mühlh

Protokoll

Top 1 Begrüßung:

1. Vorsitzender Hans Obermeier begrüßte alle Anwesenden, besonders den 1. Bürgermeister der Gemeinde Gstadt Bernhard Hainz. Er wies darauf hin, dass zur Jahreshauptversammlung zeitgerecht und satzungsgemäß in der Chiemgau-Zeitung, in der VG-Zeitung, im Internet und per Plakataushang mit Tagesordnung eingeladen wurde.

Top 2 Totengedenken:

Hans Obermeier bat die Versammlung aufzustehen und der toten Mitglieder in einer Schweigeminute zu gedenken. Im letzten Jahr musste der Verein von keinem Mitglied Abschied nehmen.

Top 3 Schriftführerbericht:

Schriftführer Paul Vodermair verlas seinen Bericht, angefangen von der letzten Jahreshauptversammlung, über die Inhalte der fünf Ausschusssitzungen, der Sitzung mit dem beratendem Gremium und den Veranstaltungen des Jahres 2018. Dabei erinnerte an den „Boogie-Frühlings-Ball“ mit „Tom & The Krauts“, die Alz-Floßfahrt für Jugendliche im Rahmen des Ferienprogramms, die Fahrzeugsegnung mit anschließendem Frühschoppen, die Rocknacht mit den „Bandits“ und „KubusM“ und den Bildervortrag über Motorradreisen von Monika und Paul Vodermair.

Top 4 Bericht der Kassiererin

Christine Haslbeck erläuterte anhand einer Powerpoint-Präsentation den derzeitigen Kassenstand. Dabei ging sie konkret auf die Ausgaben und Einnahmen des letzten Jahres ein. Der Kassenstand am 31. Dezember 2019 ist 21683,87 €. Die Kassenprüfer Heidi Huber und Markus Wöger prüften sämtliche Belege. Heidi Huber erläuterte in ihrem Bericht, dass die Kasse einwandfrei und vorbildlich geführt wird und empfiehlt der Versammlung die Entlastung der Kassiererin. Hans Obermeier bat um Handzeichen und so kam es zu einer einstimmigen Entlastung der Kassiererin.

Top 5 Vorstandsbericht

Hans Obermeier erinnerte noch einmal an die abgelaufenen Veranstaltungen, besonders die Rocknacht, die wegen mangelndem Besuch einen finanziellen Verlust für den Verein bedeutet.

Dann gab er einen ausführlichen Ausblick auf 2020:

- Boogie-Tanzabend mit „Tom & The Krauts“, Termin noch nicht festgelegt
- Vereinsausflug nach Salzburg, dabei Besichtigung der Stadt mit einem Amphibienbus, Termin Ende Mai
- Putztag im Stüberl der ChiemseeHalle am 21. März 2020
- Konzert von „Soulfood“ mit Maria und Christine Plank am 28. März 2020
- Beschaffung eines Bankerls für den Begegnungsplatz
- Finanzielle und tatkräftige Unterstützung beim Ausbau der Vereinshalle

- Vortrag von Christine Haslbeck am 20. November 2020
„Meine Reise um die Welt“
- Beschaffung eines Pavillons für Feste der Vereine
- Anschaffung einer kurzen Langbank für die Turner des TSV Breitbrunn-Gstadt
- Geplante Geldspende für einen sozialen Zweck
- Termin für Gremiumssitzung im Sommer

Top 6 Antrag auf Satzungsänderung

Die Vorstandschaft möchte künftig für 1. Kassier und 1. Schriftführer einen Stellvertreter wählen lassen. Dazu muss die Satzung im § 8 Vorstand geändert werden. Er soll künftig lauten:

§ 8 Vorstand

Der Vorstand besteht aus:

- dem/der 1. und 2. Vorsitzenden
- dem/der **1. und 2.** Kassier/in
- dem/der **1. und 2.** Schriftführer/in
- einem oder mehreren Beisitzern.

Die Anzahl der Beisitzer legt die Mitgliederversammlung fest.

Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung auf die Dauer von drei Jahren gewählt.

Vorstandsmitglieder können nur Mitglieder des Vereins werden.

Wiederwahl ist zulässig.

Der Vorstand bleibt so lange im Amt, bis ein neuer Vorstand gewählt ist.

Bei Beendigung der Mitgliedschaft im Verein, endet auch das Amt als Vorstand.

Der Vorstand kann sich eine Geschäftsordnung geben.

Hans Obermeier erläuterte die geplante Änderung unter Verwendung einer Powerpoint-Präsentation. Es waren 23 Mitglieder anwesend (siehe Unterschriftenliste), die Mitgliederversammlung war beschlussfähig. **Die Stimmabgabe per Handzeichen ergab eine einstimmige Befürwortung des Antrags auf Änderung des § 8 der Vereinssatzung.** Die Vorstandschaft wird sich um die Eintragung der Änderung kümmern.

Top 7 Neuwahlen

Hans Obermeier bittet den Bürgermeister Bernhard Hainz aus Gstadt als Wahlleiter zu fungieren.

Bernhard Hainz stellte auf Anfrage an die Versammlung fest, dass per Handzeichen abgestimmt werden soll. Anschließend sammelte er Vorschläge für die einzelnen Funktionen, wobei jeweils nur ein Vorschlag zustande kam. Alle Funktionen wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an. Die Funktionen 2. Kassier und 2. Schriftführerin wurden vorbehaltlich einer Satzungsänderung gewählt.

Ergebnis:

- | | |
|------------------|--------------------|
| 1. Vorsitzender: | Hans Obermeier |
| 2. Vorsitzender: | Hartmut Distler |
| 1. Kassiererin: | Christine Haslbeck |
| 2. Kassier: | Markus Wöger |

1. Schriftführer:	Paul Vodermair
2. Schriftführerin:	Heidi Huber
Beisitzer:	Annette Zierer
	Günter Abel
	Max Stadler
Kassenprüfer:	Robert Burghardt
	Florian Pletzenauer

Bernhard Hainz bedankte sich bei der alten und neuen Vorstandschaft. Gleichzeitig bedankte er sich auch im Namen des entschuldigt abwesenden Bürgermeisters Anton Baumgartner beim Förderverein, der mit seiner Arbeit einen großen Anteil an der guten Dorfgemeinschaft Breitbrunn – Gstadt hat.

Hans Obermeier bedankte sich für die Durchführung der Neuwahlen.

Top 8 Wünsche und Anträge

- Hans Obermeier bedankte sich bei allen aktiven Helfern, besonders freute er sich, dass Heidi Huber und Markus Wöger künftig die Vorstandschaft erweitern.
- 2. Vorstand Hartmut Distler bedankte sich im Namen der Vorstandschaft bei Hans Obermeier für die gute Vorstandsarbeit. Außerdem lobte er die „gute Zahlungsmoral“ im Stüberl.
- Christian Obermeier wies darauf hin, dass die kleine Lautsprecheranlage vom Pfarrgemeinderat jederzeit ausgeliehen werden kann.
- Max Stadler informierte darüber, dass vor dem „Boogie-Tanzabend“ ein Tanzkurs stattfinden wird, ein paar Stunden vor dem Ball. Dann kann das erlernte gleich umgesetzt werden.
- Hans Obermeier wies auf die Faschingsgaudi der Vereine in Gstadt am Faschingssamstag hin. Thema ist „Gretas Klimaspiele“, anschließend wird im Steghaus weitegefeiert.

Nachdem keine Wortmeldungen mehr waren, schloss 1. Vorstand Hans Obermeier die Jahreshauptversammlung um 20:45 Uhr.

Hans Obermeier
1. Vorsitzender

Paul Vodermair
Protokollführer